

本来でしたら、離任式の場で、今までのお礼とお別れのご挨拶をさせていた  
だくべきところですが、本年度、離任式は行いませんので、メッセージを書か  
せていただきました。



## お別れに際して

担任・教頭として2年、園長として6年、この伏見板橋幼稚園でお  
世話になりました。長く務めさせて頂いたことで、たくさんの子どもたち  
と出会え、その子どもたちが小学生、中学生になるまで保護者の方と一緒に  
見守らせて頂けたことをとても嬉しく思っています。また、保護者の皆  
さんに幼稚園のことを共に考えて頂き、地域の方々にたくさんのことを行  
えて頂き、本当に感謝しています。この板橋の温かさがこれからもずっと  
続いていきますように。どうもありがとうございました。二川 恵



伏見板橋幼稚園の明るくて元気な子どもたちから いつもパ  
ワーをもらって楽しい日々を過ごすことができました。そして保護者の皆  
様に温かく支えていただき、子どもたちの毎日の成長と一緒に見守ること  
ができました。この一年、毎日笑顔で過ごせたのは子どもたちと保護者の  
皆様のおかげと感謝の気持ちでいっぱいです。温かく、人のつながりが  
深い板橋の地域でこれからも元気に育っていく子どもたちを、いつも陰な  
がら応援しています。一年間、ありがとうございました。中井 智子

伏見板橋幼稚園は子どもたちの笑顔、歌声でいっぱいの私の大好きな場  
所です。そこで子どもたちの心身の成長にかかわらせていただいて、様々な  
勉強をさせていただきました。また保護者の皆様にも温かく支えていた  
だき、ここまで来ることができました。お世話になりました、ありがとうございました。これからも、早寝・早起き・朝ごはんを続けて、  
元気に幼稚園に来てくださいね。 松田 千華

